



El momento de la salida de la carrera solidaria con motivo del Día de la Fisioterapia.

Lleida acoge el Día de la Fisioterapia

El evento recaló por primera vez en la ciudad tras dos ediciones en Barcelona y una en Girona || La 'cursa solidària' destinó su recaudación a la Fundació Esclerosi Múltiple

REDACCIÓN

| LLEIDA | Unos 200 corredores participaron ayer en Lleida en la primera Cursa DiFT, una iniciativa del colegio de fisioterapeutas de Catalunya con motivo del Día de la Fisioterapia. Esta es una jornada que tenía como objetivo dar a conocer la fisioterapia y acercarla más a la sociedad.

Hasta el momento se habían celebrado tres ediciones, dos de ellas en Barcelona y una en Girona. En esta ocasión, la ciudad elegida para acoger este evento fue Lleida, donde a los habituales actos del DiFT se sumó como gran novedad la carrera solidaria de 5 kilómetros, que tuvo como escenario los Camps Elisis en la salida y

la llegada, aunque discurrió a lo largo de la canalización.

“La recaudación de esta carrera solidaria se entregará íntegramente a la Fundació Esclerosi Múltiple de Lleida”, según explicó Manel Domingo, decano del colegio de fisioterapeutas de Catalunya.

Paralelamente se organizaron toda una serie de actos

abiertos al público como talleres y conferencias que se desarrollaron a lo largo de la mañana y que este año se centraron en las mujeres y el deporte.

Entre los participantes también estuvo la teniente de alcalde y concejal de deportes, Montse Parra, que al final colaboró en la entrega de trofeos.